

Fecha: 09-08-2024

Pág.: 4 Cm2: 373,6 VPE: \$580.539 8.000 Tiraje: Medio: El Austral de la Araucanía Lectoría: 16.000 El Austral de la Araucanía Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Vuelven días de mala calidad del aire debido a bajas temperaturas: ya van 35 episodios críticos

Vuelven días de mala calidad del aire debido a bajas temperaturas: ya van 35 episodios críticos

CONTAMINACIÓN. A pesar del frío y la deficiente ventilación, el nivel de emisiones de esta temporada es inferior al de años anteriores. A la fecha se han cursado 468 sumarios sanitarios.

Carolina Torres Moraga carolina.torres@australtemuco.cl

as bajas temperaturas junto a la mala ventilación de los días posteriores al fuerte temporal que azotó a nuestra Región, inevitablemente se traducen en nuevos episodios criticos de contaminación para la Intercomuna.

En lo que va de la actual temporada, es decir, desde el 1 de abril a la fecha, se han constatado 35 jornadas críticas por mala calidad del aire, la mayoría ocurridas hasta ahora en el mes de julio con un total de 18 episodios; en mayo se produjeron II; en junio 5 y en agosto sólo una en lo que poco que va del

"En lo que va del 2024, llevamos el mejor registro históri-

En lo que va de este 2024, Îlevamos el mejor registro histórico en materia de calidad del aire, con sólo 35 días de mala calidad del aire desde el 1 de abril a la fecha".

> Félix Contreras, seremi de Medio Ambiente

co en materia de calidad del aire, con sólo 35 días de mala calidad del aire desde el 1 de abril. Si lo comparamos con el año pasado, a igual fecha llevábamos ya 54 episodios con mala calidad del aire", expresó el seremi de Medio Ambiente, Félix Contreras, quien al mismo tiempo insistió en que "por lo tanto, hemos visto una evolución positiva en materia de calidad del aire en los últimos años, que ha ido con una tendencia a

A su juicio, la tendencia a la baja está relacionada principalmente con el buen funcionamiento de las medidas estructurales del Plan de Descontaminación, vale decir, "tanto los recambios de calefactores como el subsidio de aislación térmica, pero también el compromiso de la ciudadanía de poder acatar las medidas, junto con poder migrar a sistemas de calefacción mucho más limpios y amigables con el medioambiente, lo cual mejora las condiciones atmosféricas, pero también mejora la salud de la población



EN LOS DÍAS CON PRONÓSTICO DE ALERTA, PREEMERGENCIA O EMERGENCIA, LA CIUDADANÍA DEBE INFORMARSE SOBRE LAS RESTRICCIONES AL USO DE ARTEFACTOS A LEÑA, PARA HOY EL PRONÓSTICO ES "REGULAR"

en el sentido de que se ven disminuidas las enfermedades respiratorias que podrían ser muy superiores a esta fecha, ya que la contaminación también influye directamente en la salud", aseveró.

Según la información de las condiciones meteorológicas, las mayor concentración de emisiones contaminantes producto del uso de leña como combustible para calefacción se mantendrían hasta hoy, debido a que mañana entrará un nuevo sistema frontal que traería lluvias para la madrugada y mañana del sábado, con un leve aumento de las temperaturas, de acuerdo a información disponible en la página de la Dirección Meteorológica de Chile.

En lo que respecta a las fiscalizaciones domiciliarias que realiza la Seremi de Salud en el marco de la GEC, en lo que va del año se han realizado 746 inspecciones, de las cuales 468 han derivado en sumarios sanitarios por distintos incumplimientos en días de alerta y preemergencia, dado que hasta la fecha no se ha constatado ninguna emergencia. También se han realizado 600 actividades de educación, con 872 personas educadas. 03